## Praktikumsbericht:

Ich habe eine Woche bei Claudia Köhler im Juli Praktikum gemacht und es war eine wirklich interessante Erfahrung. Es war auf jeden Fall spannend zu zusehen, wie Geldsummen im Finanzausschuss investiert werden, Petenten geholfen wird, etc.. Besonders interessant waren natürlich die Ausschüsse, aber auch die Zeit bei ihr im Büro war etwas Neues für mich.

Gleich am ersten Tag hatte ich viel Glück, denn Claudia Köhler hatte einen Auswärtstermin, wodurch ich bei der Eröffnung des neuen Bahnhofsgebäude in Haar dabei sein konnte. Es war sehr schön, Claudia, bei ihrem Beruf zu begleiten und wenn es mal komplizierter wurde, hat sie oder einer ihrer Mitarbeiterinnen mir immer erklärt, worum es ging und was das bedeutet.

In der Woche habe ich auf jeden Fall einen guten Einblick in die Arbeit von einer Landtags- und Kreistagsabgeordneten bekommen, auch wenn ich leider keine Plenarsitzung miterleben konnte, weil ich dafür die falsche Woche erwischt habe. Während der Zeit bei ihr, hatte ich auch die Möglichkeit, abgesehen von den Ausschüssen von Claudia, mal einen Blick in den Umweltausschuss zu werfen, wo ich sehr gehitzte Debatten verfolgen konnte und, wo Themen behandelt wurden, die man kennt und die einem persönlich vielleicht auch wichtig sind.

Ich habe bei ihr viel über parlamentarische Arbeit lernen können, was ich davor nicht wusste, und es war insgesamt ein sehr bereicherndes Erlebnis.